
平成 27年度第１回公立大学法人滋賀県立大学教育研究評議会 議事録 

 

日時・場所：平成 27年 4月 6日（月）13：30～15：15  評議会室 

出 席 者 ： 大田理事長（議長）、川口副理事長、廣川理事、濱﨑理事、倉茂理事、 

増田環境科学部長、山根工学部長、面矢人間文化学部長、甘佐人間看護学部

長、井手教授、稲葉教授、竹下教授、伊丹教授、篠原委員、末松委員 

欠 席 者 ： 石橋委員 

事 務 局 ： 木村事務局次長、高居総務グループ統括、三和田財務グループ統括、 

久保田経営企画グループ統括、水野学生・就職支援グループ統括、 

藤川教務グループ統括、村井地域連携推進グループ統括、山田副参事、 

柳沼主事 

 

議事に先立ち、役員、学部長、委員および事務局出席者の自己紹介があった。 

 

平成 26年度第 12回公立大学法人滋賀県立大学教育研究評議会議事録（案）について 

審議事項２学内規程等の制定・改正において、学則の改正に伴い、学長等の求めに

応じて各学部の教授会が意見を述べる事項を協議する場を連絡調整会議とすることを

付記することとされた。 

 

議  題 
 
審議事項 

  １ 名誉教授称号の授与について 

      大田理事長、増田環境科学部長、山根工学部長、面矢人間文化学部長および甘佐人間

看護学部長より資料に基づき説明があり、審議の結果、原案どおり承認された。 
 
２ 公立大学法人滋賀県立大学研究に関する倫理審査委員会規程の改正について 

久保田経営企画グループ統括より資料に基づき説明があり、審議の結果、原案どおり

承認された。 
 
報告事項 

１ 不正経理事案の発生に伴う平成 27年度計画の一部修正について 

      川口副理事長より資料に基づき報告があった。 
 
２ 教員の退職・採用・昇任について 

      大田理事長より資料に基づき報告があった。 
 
  ３ 平成 27年度の学部長、学科長、専攻長、附属施設長等について 

大田理事長より資料に基づき報告があった。 
 
４ 学生の退学・休学・復学・除籍について 

倉茂教育・学生支援担当理事より資料に基づき報告があった。 
 
５ 研究生の入学について 

倉茂教育・学生支援担当理事より資料に基づき報告があった。 
 
６ 客員教員の委嘱について 

増田環境科学部長、山根工学部長および濱﨑地域連携担当理事より資料に基づき報告

があった。 
 
  ７ 客員研究員の受入について 



      増田環境科学部長および濱﨑地域連携担当理事より資料に基づき報告があった。 
 
８ 平成 27年度各入学試験の結果概要について 

藤川教務グループ統括より資料に基づき報告があった。 
 
９ 滋賀県産業支援プラザとの産学連携基本協定の締結について 

村井地域連携推進グループ統括より資料に基づき報告があった。 
 

10 大規模災害等の発生時における滋賀県立大学の応急使用に関する協定の締結につい

て 

三和田財務グループ統括より資料に基づき報告があった。 
 

11 平成 27年度予算について 

三和田財務グループ統括より資料に基づき報告があった。 
 

12 各委員会等の結果の概要について 

（１）平成 26年度第６回全学共通教育推進機構全学共通教育運営会議(書面開催)  

（２）平成 26年度第５回全学共通教育推進機構全学共通教育部副専攻運営会議(書面開催) 

（３）平成 26年度第５回地域連携推進本部本部員会議 

（４）平成 26年度第７回地域共生センター運営委員会(兼地域教育部会)(書面開催)  

（５）平成 26年度第５回学生支援委員会 

（６）平成 26年度第８回および第９回入試委員会 

（７）平成 26年度第９回国際交流委員会 

（８）平成 26年度第３回人権問題委員会（書面開催） 

（９）平成 26年度第１回研究に関する倫理審査委員会 

（10）平成 26年度第８回研究戦略委員会 

（11）平成 26年度第３回全学教育構想委員会 

（12）平成 26年度第５回および第６回発明委員会 

（13）平成 26年度第４回動物実験委員会 

（14）平成 26年度第１回遺伝子組換え実験委員会 

（15）平成 26年度第１回コンプライアンス委員会 

（16）平成 26年度第３回衛生委員会 

（17）平成 26年度第９回ＦＤミーティング 

（18）平成 26年度第４回大学院教務連絡会 

 

13 平成 27年度会議開催予定表について 

      高居総務グループ統括より資料に基づき報告があった。 
 
  14 平成 27年度各委員会委員名簿について 

      高居総務グループ統括より資料に基づき報告があった。 
 
そ の 他 

１ 冬季節電対策に伴う電気使用量について 

      三和田財務グループ統括より資料に基づき報告があった。 

 


